

# 47:56

**Tâche 1: Votre ami Mehdi vient de d’emménager dans votre ville et cherche des renseignements sur les moyens de transports. Écrivez un message en lui donnant les informations nécessaires (types de transport, abonnement, tarif, etc.) (60-120 mots)**

Bonjour Mehdi, J'espère que tu vas bien!

Je tiens à te souhaiter la bienvenue à Yaoundé et à t'offrir les informations nécessaires pour te déplacer facilement dans cette ville vaste.

Effectivement, Yaoundé nécessite des moyens de transport pour se déplacer. D'abord, il y a les taxis, dont le tarif homologué est de 300 FCFA. Ensuite, tu peux emprunter des motos-taxis, dont le prix varie en fonction du trajet à parcourir. C'est le moyen de transport le plus populaire parmi la population. Enfin, tu peux choisir de t'abonner chez un particulier pour une mensualité de 40 000 FCFA.

J'espère avoir pu te fournir les informations nécessaires. N'hésite pas à me solliciter si tu as besoin d'autres renseignements

A très bientôt,  
OPAL

115 mots

**Tâche 2: Exprimez votre admiration pour une personnalité, célèbre ou non, en vous appuyant sur ses actions spécifiques. Rédigez un article de blog en détaillant les actions remarquables de cette personne et expliquez pourquoi vous l’aimez. (120-150 mots)**

Chers lecteurs bonjour, J'espère que vous allez bien.

Je suis ravie de pouvoir célébrer, grâce à cette opportunité, la personne exceptionnelle qu'est Mme Chantal Biya, première dame du Cameroun.

Cette dame au grand cœur possède un cœur d'or et ses actions en témoignent. D'abord, dans le domaine de la santé, elle a créé la FONDATION CHANTAL BIYA, qui accueille les enfants malades issus des familles défavorisées. Et chaque année, à la fin de l'année, elle descend dans sa fondation pour offrir un sourire et une caresse à ces enfants souffrants. Ensuite, dans le domaine sportif, elle a lancé LA COURSE CHANTAL BIYA, qui accueille les cyclistes du monde entier pour compétir sur les routes du pays. Cette action permet aux citoyens de se divertir et favorise des rencontres interculturelles.

J'espère vous avoir inspirés par cette femme exceptionnelle. N'hésitez pas à prendre exemple sur elle.

A très bientôt,  
Murielle

144 mots

**Tâche 3 : 120 mots minimum – 180 mots maximum**

- Dans la première partie, vous feriez le résumé des deux documents (entre 40 et 60 mots) ;
- Dans la deuxième partie, vous donnez votre avis sur le sujet (entre 80 et 120 mots).

## Vivre En Colocation : Pour Ou Contre ?

**Document 1 :** La vie en colocation offre de nombreux avantages. Partager un logement avec d'autres personnes permet de réduire les dépenses, que ce soit le loyer, les factures ou les frais généraux. De plus, cela favorise les interactions sociales et les échanges culturels. Vivre avec des colocataires permet de rencontrer des individus de différents horizons, de nouer des amitiés et de partager des expériences enrichissantes.

**Document 2 :** La colocation peut cependant présenter des défis. Les différences de personnalité et de mode de vie entre les colocataires peuvent entraîner des tensions. La gestion des responsabilités et des tâches ménagères peut également être source de conflits. De plus, la colocation peut limiter l'intimité et l'espace personnel. Il est important d'établir une communication ouverte et respectueuse, ainsi que des règles de vie commune, pour favoriser une cohabitation harmonieuse.

### La Colocation : Un Dilemme Complex

La question de la vie en colocation suscite de nombreux débats. Certains considèrent que partager un logement permet d'économiser et de faire de belles rencontres. Cependant, d'autres estiment que la colocation peut engendrer des conflits si elle n'est pas harmonieuse.

Personnellement, je ne suis pas favorable à la colocation, et ce, pour diverses raisons. Tout d'abord, vivre avec une ou plusieurs personnes limite notre espace personnel. En effet, dans un logement partagé, l'intimité devient un enjeu, notamment en ce qui concerne le partage de la salle de bain, qui peut poser des problèmes d'hygiène.

Deuxièmement, la vie en colocation peut entraîner des désaccords. Les différences de caractère, de mode de vie ou de culture peuvent conduire à des malentendus. Par exemple, il serait désagréable de cohabiter avec un colocataire qui organise régulièrement des soirées bruyantes avec ses amis.

En résumé, la vie en colocation peut entraîner une réduction de l'espace personnel et des conflits relationnels. Cependant, cela peut également permettre de réduire les dépenses et de favoriser les relations sociales.

172 mots

TELECHARGER SON DEVOIR